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Data dell’incontro 10.12.2014 
  

IIS Antonietti – Iseo  ore 9.00-12.00 

Presenti  Poli [IC Adro]; Bellino [IC Capriolo e Corte Franca]; Scalvini [IC Castelcovati]; Montanaro 

[IC Castrezzato]; Cassarino [IC Cazzago S. Martino]; Berlucchi su delega DS [IC 1° Chiari]; 

Cadei [IC 2° Chiari]; Ferrari [ITCG Einaudi di Chiari]; Uboldi [IC Coccaglio]; Conte [IC 

Cologne]; Emilguerri [IC Iseo]; Parzani [IIS Antonietti Iseo]; Venturelli [IC Ome]; Secchi [IC 

1° Palazzolo s/O]; Gusmini [IC 2° Palazzolo s/O]; Lancini su delega DS [IIS Falcone Palazzolo 

s/O]; Marella [IIS Marzoli Palazzolo s/O]; Ducoli [IC di Passirano]; Aricò su delega DS [IC 

Pontoglio]; Martinelli [IC Provaglio Iseo]; Archetti [IC di Rovato]; Niglia su delega DS [IIS 

Gigli di Rovato]; Sibilia [IC di Rudiano]; Violi [IC sale Marasino]; Caffi [IC Trenzano] per un 

totale di 26 istituti scolastici rappresentati 

Assenti Risultano non presenti: nessuno 
 

Ordine del giorno 1. Comunicazioni del DS della scuola capofila di rete; 
2. Punto della situazione dei progetti di rete approvati nel corso del 2013-14 ed attivati nel 

presente anno scolastico; 
3. Continuazione eventuale ridefinizione delle scuole polo tematiche dell'ambito 2; 
4  Informazioni e decisioni circa nuove iniziative da effettuarsi nell'a.s. 2014-15 e/o 2015-16 da 

parte dei DS delle scuole polo tematiche ed in generale delle istituzioni scolastiche aderenti alla 

rete; 
5. Varie ed eventuali. 

Verbale  Punto 1 odg:  il DS della scuola polo invita in primo luogo i dirigenti presenti a partecipare all’assemblea 

ASAB indetta sabato 13 dicembre 2014 presso l’istituto Pastori di Brescia alle ore 9.00, anticipando nelle 

grandi linee il taglio dell’incontro e la prospettiva di riorganizzazione dell’ASAB che si intende 

perseguire; aggiunge poi che nessuna nuova sul destino delle reti generaliste è giunta dall’USRLo; chiede 

che dalle varie istituzioni scolastiche della rete pervengano il più velocemente possibile le indicazioni 

aggiornate relative ai nuovi presidenti di CdI ed alle somme assegnate alle scuole del primo ciclo per il 

diritto allo studio 2014-15 da parte dei Comuni di riferimento. 

Punto 2 odg: il DS Parzani lascia la parola all’assistente amministrativa del suo istituto, Sig.ra Perruccio, 

che informa i rappresentanti delle scuole dell’ambito 2 presenti che hanno acquistato la nuova piattaforma 

DOCOK della Poligrafica S. Faustino che è convocata giovedì 18 dicembre 2014 alle ore 14.30 nell’Aula 

Magna dell’IIS Antonietti una riunione operativa per il suo utilizzo a partire dal 1° gennaio 2015. 

Analogamente la DS dell’IC di Cazzago S.Martino fa il punto della situazione dell’adozione, da parte di 

altri istituti dell’ambito, del prodotto Spaggiari per la gestione elettronica dei documenti e l’archiviazione 

/ conservazione sostitutiva degli stessi. 

Il DS della scuola polo fa poi il punto sullo svolgimento dei progetti di lotta contro la dispersione 

deliberati e finanziati al termine dell’a.s. 2013-14; ricorda in primo luogo la composizione delle due 

sottoreti finanziate con i fondi MIUR [capofila IIS Marzoli e IC Cazzago S. Martino] e delle due che 

fruiscono dei fondi USRLo [capofila IIS Falcone e IC 2° Chiari], rammentando la cifra assegnata a 

ciascuna istituzione scolastica; inoltre per quanto concerne la rendicontazione delle prime due sottoreti 

precisa che nessuna indicazione è al momento pervenuta dal MIUR (anche se i DS delle scuole capofila 

decidono di incontrarsi con il DS dell’Antonietti durante le vacanze natalizie per fare il punto della 

situazione);  sulla rendicontazione delle sottoreti finanziate dall’USRLo dopo aver confermato che essa 

dovrà pervenire all’IIS Antonietti entro la fine di gennaio 2015, lascia ancora la parola all’AA Perruccio 

che ricorda ai presenti le modalità di rendicontazione già fatte pervenire alle scuole interessate con 

specifica mail nel mese di novembre. 

Rispetto al progetto Nuova scuola digitale, finalizzato all’implementazione delle competenze dei docenti 

nell’utilizzo anche disciplinare delle nuove tecnologie, il DS Parzani si limita a ricordare che sono in 

corso di svolgimento i due corsi attivati, uno presso l’IIS Antonietti per le scuole secondarie superiori, ed 

uno presso l’IC di Cazzago S. Martino per gli insegnanti della scuola primaria e della secondaria 

superiore di I grado. Lascia quindi la parola alla prof.sa Lancini [IIS Falcone di Palazzolo s/O] che 

relazione brevemente circa lo stato di svolgimento del progetto Expo 2015 (argomento rispetto al quale 

l’IIS Falcone è scuola polo tematica). 

Punto 3 odg: si continua la discussione già avviata nella seduta precedente relativa alla ridefinizione 

delle macroaree tematiche in cui articolare l’azione della rete ed in base alla quale eventualmente variare 

il quadro delle scuole polo tematiche stabilite all’inizio del 2014. In primo luogo si richiamano le 

decisioni assunte nella riunione del 6 novembre 2014 circa l’unificazione della gestione dell’utenza 

debole (allievi diversamente abili, DSA e BES) in un’unica area tematica con un’unica scuola polo di 

riferimento; si decide poi che nella prima riunione del 2015, anche in assenza di indicazioni da parte 

dell’USRLo, si valuteranno le proposte in materia che verranno formulate da parte dei DS dei vari istituti 

scolastici e che, se approvate, troveranno applicazione nell’a.s. 2015-16. 

Punto 4 odg: si procede ad un’informazione sistematica relativa a nuovi progetti già elaborati e che 
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troveranno applicazione, se approvati, nella seconda metà del presente a.s. o all’inizio del successivo. Il 

DS Parzani: 

a. avverte i DS o i delegati delle secondarie superiori che è imminente la firma di un Protocollo tra Asl 

di Brescia e della Valcamonica, UST e Direzione territoriale del lavoro che ha lo scopo di 

riconoscere e certificare la formazione generale e specifica in materia di sicurezza impartita dalle 

scuole in vista dell’alternanza scuola lavoro o dell’ingresso nel mondo del lavoro al termine del 

corso di studi; aggiunge che le scuole polo delle sei reti della provincia si sono consorziate per 

ottenere finanziamenti dal MIUR per la formazione dei docenti impegnati nell’alternanza, ottenendo 

10000 euro (gestite dall’IIS Levi di Sarezzo), che saranno distribuiti alle sei reti secondo modalità 

ancora da definire; anticipa che il citato Protocollo sarà presentato ufficialmente, con i materiali di 

corredo, nel mese di gennaio 2015; 

b. informa i DS delle scuole secondarie superiori di I e II grado di aver partecipato ad un bando di gara 

indetto dal MIUR a nome dell’intera rete dell’ambito 2 per attività di orientamento in tema di istituti 

tecnici superiori, da rivolgere a famiglie ed allievi che frequentano l’ultimo anno della scuola media 

ed il quarto e quinto anno delle superiori; dopo aver illustrato brevemente il progetto si impegna ad 

inviarlo alle scuole interessate; 

c. informa poi i presenti che, sempre nell’ambito di una progressiva implementazione delle competenze 

dei docenti nell’utilizzo delle nuove tecnologie, sono stati elaborati due progetti con riferimento al 

decreto della GE di R.Lo n° 2375 del 19 settembre 2014 < Approvazione delle linee guida 

perl’azione denominata “Formazione insegnanti generazione Web Lombardia per gli a.s. 2014-15 e 

2015-16” a sostegno delle politiche integrate di innovazione tecnologica nella didattica>. Uno è 

riferito alle scuole secondarie superiori di II grado e vede come scuola capofila l’ITC Vittorio 

Emanuele II di Bergamo; fanno parte dell’ATS costituitosi l’IIS Antonietti  e l’IIS Marzoli, ma con 

tutta evidenza i finanziamenti ottenuti saranno utilizzati per i docenti delle cinque scuole secondarie 

superiori dell’ambito. Il DS Parzani illustra a questo punto alcuni moduli di formazione che saranno 

svolti nel corso del 2015-16. Un secondo progetto vede invece come capofila l’IC di Cazzago S. 

Martino e si riferisce alla scuola primaria ed alla secondaria di I grado; l’ATS costituitosi  

comprende ben 17 IC dell’ambito, segno secondo Parzani della progressiva affermazione di una 

mentalità di rete. Prende la parola la DS della scuola capofila, Cassarino, che illustra le 

caratteristiche essenziali del progetto e fornisce ai Ds dell’ATS alcune indicazioni operative. 

A questo punto la DS Cassarino illustra un nuovo bando di finanziamento di regione Lombardia [cfr 

decreto GE R.Lombardia n°2641 del 14 novembre 2014 < Avviso pubblico per la selezione di progetti 

pilota finalizzati alla prevenzione ed alla lotta contro la dispersione scolastica>] con scadenza 16 gennaio 

2015. Si apre subito un ampio dibattito, cui partecipano soprattutto i DS ed i delegati delle scuole 

secondarie superiori, con lo scopo di comprendere meglio gli aspetti organizzativi connessi al progetto 

(utenza cui rivolgersi, problematiche connesse all’utilizzo dei laboratori delle scuole superiori da parte 

degli allievi di II e III media ed ai trasporti, progettazione di moduli da parte dei docenti delle superiori  

etc..). Al termine si decide che a) le scuole secondarie superiori interessate al progetto indicheranno la 

propria disponibilità a Cassarino e Parzani entro sabato 20 dicembre, corredandola con la progettazione 

didattica loro spettante; b) le scuole medie interessate a loro volta al progetto segnaleranno alla DS 

Cassarino entro il 23 dicembre gli studenti che si intendono coinvolgere. Una volta pervenute tali 

informazioni si deciderà se costituire all’interno dell’ambito 2 una o più sottoreti con progetti autonomi. 

Prende la parola il DS Montanaro dell’IC di Castrezzato, scuola polo in materia di autovalutazione delle 

istituzioni scolastiche, che tra le altre cose, chiede che nell’ambito 2 si crei un gruppo di lavoro aperto in 

primis agli IC dell’area, ma anche alle scuole secondarie superiori, per la socializzazione di buone 

pratiche e di eventuali dubbi sul tema della elaborazione del rapporto di autovalutazione e del 

conseguente Piano di Miglioramento a partire quanto meno da febbraio – inizio marzo 2015 
 

 
Prossimo incontro  Febbraio 2015 

 

Ordine del giorno Da definire 

 

 
Data :  24 dicembre 2014        Firma: Diego Parzani 

 

Riepilogo delle azioni definite 

Area/processo Obiettivo dell’azione Responsabile designato 

 Convocazione di un’assemblea generale di rete per la continuazione del punto 

3 dell’odg della seduta del 10 dicembre 2014 e per decisioni operative 

relative a bandi di gara eventualmente finanziati da MIUR e regione 

Lombardia  

DS Antonietti 


